

PROPOSICIÓN DE VALOR

Observando a nuestra sociedad más cercana, como es la de Vizcaya, y a su vez el deterioro que supone para nuestro planeta el uso de coches y motos convencionales, hemos detectado una necesidad muy importante que aún no está cubierta. Ésta es la dificultad de movilidad por carretera que existe en Vizcaya y las zonas de aparcamiento.

Por ello, hemos decidido crear una aplicación, que consiste en el alquiler de vehículos eléctricos por todo Vizcaya, con el que cualquier persona con el permiso B (para coches, ciclomotores), o permiso AM (para ciclomotores) puede alquilar un vehículo. La aplicación dispone de un apartado de chat para poder atender las demandas y necesidades de los clientes de la forma más rápida y directa posible. A su vez, queremos ofrecer un servicio, que lleve consigo una dinámica de respuestas ágiles, ofreciendo soluciones a cualquier incidencia que se pueda presentar de manera inmediata.

Tenemos un elemento diferenciador bastante claro, éste consiste en que los vehículos que vamos a utilizar en nuestra empresa son coches y ciclomotores con tecnología eléctrica que son una alternativa ecológica a los vehículos actuales con motores térmicos convencionales que utilizan derivados del petróleo como combustible y van a ser los sustitutos de estos vehículos en un futuro no muy lejano. Estos vehículos estarán estacionados en las zonas propias, a disposición de la ciudadanía.

A través de la aplicación, la persona que desee hacer uso de dichos vehículos podrá comprobar qué vehículos están más cerca, ya que ésta se actualizará cada vez que un vehículo se mueva.

Los beneficios que supone hacer uso tanto de nuestra aplicación, como del servicio completo es el ahorro de tiempo, de dinero, la posibilidad de circular por Vizcaya más veces ya que se tendrá aparcamiento asegurado y una gran comodidad.

Para poder utilizarlos, la persona que vaya a usarlos, deberá marcar en la aplicación a qué hora y que vehículo va a utilizar. Ya que los coches tienen capacidad para hasta 5 personas, puede ser compartido. Por ello, a través de la App, las personas podrán quedar en la localización del vehículo marcando la hora y el lugar de recogida del vehículo.

Una vez que se contrate el alquiler del vehículo a través de la App, (habiendo introducido con anterioridad los datos personales la persona que vaya a conducir el vehículo, para que haya constancia de quién es el conductor en ese momento por posibles infracciones), se abrirá el coche y el ciclomotor directamente gracias a la App.

A su vez, cuando la persona haya finalizado el trayecto deseado y estacione el vehículo, se cerrará el coche y el ciclomotor automáticamente a través de la App una

vez que la persona marque que el vehículo está estacionado y que desea pagar. De este modo, se calculará el tiempo que el vehículo ha estado en movimiento y se cobrará por el tiempo en cuestión. Cabe destacar que las tarifas estarán a disposición de las personas en nuestra App, que serán por minuto. Esto posibilita que las personas puedan compartir el vehículo y que cada una pague por los minutos que ha hecho uso de él.